



## Con muy buena acogida por la comunidad: Municipalidad de Talagante reúne ayuda para damnificados por incendios en el sur del país

### Description

**Desde el edificio consistorial la comisión encargada de la campaña sugirió algunos artículos como máquinas de afeitar desechables, cloro, pañales, pañales de adultos, entre otros.**

Por Juan Espinoza Sánchez

Una muy buena acogida entre la comunidad talagantina tuvo el llamado que realizó el fin de semana pasado el Alcalde Sebastián Rosas para ir en ayuda de las familias afectadas por los gravísimos incendios forestales que asolan comunas de las regiones de Ñuble y Biobío. Hasta el edificio consistorial ha llegado una gran cantidad de personas y familias para colaborar con esta campaña, lo que fue destacado por la autoridad comunal.

"Al principio empezó bastante lenta la campaña, hoy día ha ido tomando fuerza, el Salón Municipal ya está a la mitad con sus donaciones que han llegado, y por lo mismo instó a todos los vecinos y vecinas para que vengan a dejar su colaboración", señaló el Alcalde Sebastián Rosas, quien en medio de sus actividades diarias continuamente visita el Salón Municipal para comprobar la generosidad de sus vecinas y vecinos.

"Estamos todos los días desde las 9 de la mañana hasta las 9 de la noche, vamos a estar hasta el día sábado recibiendo alimentos no parecibles, útiles de aseo, que es lo que más hoy día se requiere, así que para todas las personas que quieran ayudar pueden hacerlo, y también no olvidar que las mascotas también están solicitando alimentos, han llegado muy pocos alimentos para mascotas y todo lo que llegue va a ser bien recibido", señaló el Alcalde Sebastián Rosas.

Según explicó la autoridad comunal en las redes sociales de la municipalidad toda donación que llega se la recibe con un certificado municipal y va quedando el registro de todas las personas que donan para una mayor transparencia y para conocer más detalladamente cuánta ha sido la donación recibida para el proceso de embalaje en cajas, donadas por Chile Empack, momento en que se requerirá la ayuda para empacar y cargar.

"Nosotros el día domingo, a partir de las 4 de la tarde, queremos seleccionar, queremos hacer varias cajas que van a ir a un destino a las comunas de San Nicolás y, posteriormente, quizás a Tomé. Es un trabajo mancomunado que estamos haciendo los cinco alcaldes de la provincia de Talagante, y el día domingo nosotros queremos hacer esta selección y después cargar el camión o los camiones para que el día lunes, a primera hora viajar al sur", indicó el Alcalde Sebastián Rosas.

---

El Maipo

Imagen: M. de Talagante

**Date Created**

Enero 2026

www.elmaipo.cl